## TALLER COMUNIDAD Y RECREACION

"El desarrollo comunal es esencialmente, desarrollo humano. En el campo del desarrollo de la comunidad, la meta es crear una atmósfera en la que hombres y mujeres pueden expresar su inherente derecho de la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad, libres de la cadenas del hambre, la pobreza y la ignorancia. La consecución de esta meta debe comenzar con la necesidad básica del alma humana de expresarse, crecer y fincar una vida que realice sus sueños. Solo necesita el estímulo de la comprensión, el reconocimiento de que otros reconocen su individualidad y la orientación que incite su capacidad latente para lograr sus metas".

Glen Leet.

I PARTE

## Comunidad y Recreación

Sea este I Congreso Nacional de Recreación, el marco humanista para reconocer la capacidad creadora y recreadora de aquel ser, cuya composición biológica ha hecho posible la transformación de la naturaleza. Sea también este día, día que invite a la reflexión, sobre las acciones que nos privan de las primeras cualidades de nuestra especie, el crear y transformar el ambiente para engrandecer nuestro humanismo.

Este es uno de los pocos momentos en los que podemos reflexionar sobre el mismo hombre, reconociendo que su ambición humana nos ha relegado a la triste condición de consumidores y usuarios. Es necesario entonces, enfrentar nuestra capacidad creadora con el desafío que representa la civilización moderna.

Nosotros podemos crear nuevos valores culturales, como antítesis a las degeneractores producidos por la misma tecnología; sin excluir aquella tecnología que nos posibilite ser creativos, sin separarnos de nuestra naturaleza humana.

No podemos negar que vivimos en una sociedad pluralista, en la que el hombre vive en comunidad, en agrupaciones especializadas en los más diversos quehaceres del conocimiento. Nuestra sociedad es marginalista, brinda oportunidades a unos pocos y niega oportunidades y recursos a las mayorías. Sin embargo, tampoco podemos negarnos a nosotros mismos, privándonos de nuestros impulsos biológicos, que son satisfechos de múltiples maneras.

El hombre, cuya composición biológica hizo posible la transformación de la naturaleza, ha construido un mundo lleno de significados, de ideas, de objetos, de razonamientos, de pensamientos y acciones dirigidas en gran medida a satisfa-